

Wieder gestartet

Schminktreff am Sonntag

Beim Neustart des Schminktreffs der Flüchtlingshilfe Sprockhövel war das Interesse groß (Foto). Der nächste Treff ist am kommenden Sonntag (2. April) von 14 bis 17 Uhr im MachMit an der Mittelstraße 67 in Haßlinghausen.

Nun werden an jedem ersten Sonntag im Monat wieder Pinsel geschwungen und Farbpaletten gezückt, alte und neue Make-up-Trends ausprobiert. Gegenseitige Hilfe in lockerer Atmosphäre steht im Mittelpunkt. Haare, Nägel, Henna und Smokey Eyes - alles ist möglich - und beim gemeinsamen Blick ins Internet finden sich neue Anregungen. Unter den Frauen sind auch echte Kosmetik-Kennerinnen, die ihr Wissen gern weitergeben.